

# PERIÓDICO **am**

Aguascaliente/Local

## **Aumenta Fitch Ratings calificación internacional para Aguascalientes**

A.M. / Publicada el 18/06/2013

La empresa calificador de finanzas, Fitch Ratings aumentó la calificación de Aguascalientes a escala internacional pasando de BBB de BBB-, se lee en comunicado enviado por la empresa.

La empresa considera que a Aguascalientes le beneficiará la reforma fiscal que se pretende se apruebe por los legisladores federales.

“La mejora de calificación en escala internacional de Aguascalientes, refleja el incremento del Issuer Default Rating (IDR) de Largo Plazo en Moneda Local de México a „A-? de „BBB+? el pasado 8 de mayo. Asimismo, considera los efectos positivos esperados de las reformas estructurales que el Gobierno Federal se encuentra en proceso de adoptar e implementar.

“El impacto más importante para los estados mexicanos, se espera provenga de la reforma fiscal, principalmente a través de mayores recursos de la Federación, lo cual beneficiará a Aguascalientes”, se lee en el boletín.